



HASTA DESFILE DE MODAS TUVO LA EXPO PROYECTA MUJER.

## Emprendedoras se lucieron en el mall con exposición

Un total de 15 emprendedoras se tomaron literalmente el sector de la casona en el Mall Plaza Arica, donde fueron las protagonistas de la Expo Proyecta Mujer.

La muestra les permitió no solo exhibir el trabajo a través de sus respectivos emprendimientos, sino que las capacidades adquiridas a través del programa Viraliza Proyecta Mujer de Corfo, que durante 6 meses transfirió conocimientos con charlas y talleres en distintos ámbitos.

La Expo Proyecta Mujer surgió desde las mismas beneficiarias del programa de emprendimiento de Corfo, que ejecutó Aspro EIRL. Ellas se organizaron, gestionaron el espacio, la difusión y la puesta en escena de la muestra de em-

prendimientos con productos y servicios, que fueron de interés de quienes acudieron al centro comercial.

“Las mujeres son muy emprendedoras y este programa Corfo vino a apoyarlas en el desarrollo de sus negocios. Así que es una iniciativa que hay que seguir potenciando y también seguir potenciando aquellos sectores rurales alejados de la ciudad”, resaltó el seremi de Economía, José Zúñiga.

Carla Antiquera, dueña de “Kalu Closet”, destacó como una experiencia de crecimiento personal el programa. “Me dio muchas herramientas, nos hace sentir más empoderadas, que podemos luchar por lo que estamos haciendo y podemos hacer muchas más cosas”, dijo.